

Le Rév. Père Directeur du Collège souhaite la bienvenue aux distingués orateurs en des termes choisis et délicats.

Mgr Roy fut le premier orateur. Il dit toutes les espérances que l'A. S. C. fonde sur les jeunes. "L'A. S. C., dit Sa Grandeur, se tourne vers vous avec angoisse car elle ne sait pas ce que vous allez devenir, mais aussi avec espérance car elle compte sur l'éducation que vous recevez pour faire de vous d'excellents catholiques et d'excellents patriotes."

L'orateur suivant fut M. Adjutor Rivard. Il parla de la nécessité de l'éducation pour le bien de l'individu, de la famille et de la société.

M. C.-J. Magnan fit voir toute l'importance de l'économie dans les temps actuels. Il recommande aux enfants d'économiser, non pas seulement des sous, mais encore des jours, des heures et des minutes. "Il ne faut jamais perdre son temps, dit-il, à faire des choses inutiles ou en paresse. Ménagez tout ce que Dieu nous a donné de bon. Ménagez votre cœur et votre santé."

Le Révérend Frère Directeur termina la séance par quelques paroles de remerciements.

Avant la séance il y a eu chant par les élèves du collège qui exécutèrent le "Notre chez Nous" d'Alb. Larricu et la séance se termina par le chant de "O Canada".

**La Saint-Vincent de Paul.** — Dimanche soir le 21 avril, dans la grande salle du Patronage, il y a eu assemblée générale de la Société St-Vincent de Paul.

Après la prière et la lecture d'usage, M. C.-J. Magnan, président général, a donné le rapport pour l'année 1917. Sur 33 conférences, à Québec, 31 ont fait rapport. Les recettes ont été, pour l'année finissant le 31 décembre 1917, de \$26,017.67, et les dépenses ont été de \$23,892.00. La St-Vincent de Paul a secouru 753 familles, comprenant 3,317 personnes et 317 enfants, et 5,381 marins ont été patronnés; 53 enfants sourds-muets ont été placés dans les institutions de Montréal.

La société St-Vincent de Paul comprend 1,261 membres actifs, 818 membres honoraires et 3,160 membres bienfaiteurs.

Les quêtes aux séances hebdomadaires ont rapporté la jolie somme de \$1,577.00. M. le Président en félicite les membres.

Le conférencier de la soirée fut M. le chanoine J. Hallé, aumônier général de la société. Il parla de Sa Sainteté Benoît XV. Il dit sa grande bonté et son affabilité. Après avoir dit quelques mots de la guerre, il finit en parlant du Sacré Cœur et de Claire Ferchaud, la petite voyante de Loublande.

La réunion se termina par un salut du T. S. Sacrement et la vénération de la relique de saint Vincent de Paul.